

# Oraciones para la Reunión Parroquial

Para usar en febrero, 2024

## Introducción

Líder La Cuaresma es el retiro de la Iglesia. Nos retiramos para examinar nuestras vidas y volver a comprometernos con las enseñanzas y los valores de Jesús.

## Oración de Apertura

Todos Dios misericordioso, visítanos con tu amor y compasión mientras lidiamos con nuestros propios extravíos y los extravíos dentro de nuestro mundo. Que usemos bien nuestro tiempo de retiro de Cuaresma. Por Jesucristo nuestro señor. Amén.

**Palabra de Dios** Marcos 1:12-15

Lector Lectura del Evangelio de San Marcos (Pausa para meditar en silencio)

*Opcional* Discuta estas preguntas en grupos de dos o tres. *La lectura está en el reverso.*

1. Amar a Jesús es conocerlo. ¿Qué tan bien estudias las enseñanzas y los valores de Jesús?
2. Comparta las formas de pasar su tiempo de retiro de Cuaresma.

**Responsorio** Tomado de Marcos 1:12-15

Lado 1 "Jesús permaneció en el desierto durante cuarenta días, tentado por Satanás".

Lado 2 Señor, porque fuiste tentado, sabemos que nos ayudarás cuando seamos tentados.

Lado 1 "Estaba en medio de las bestias salvajes, y los ángeles le servían".

Lado 2 Envía a tus ángeles para que nos sirvan cuando estemos en grave necesidad.

Lado 1 "El reino de Dios está cerca. Arrepíentete y cree en el Evangelio."

Lado 2 Durante esta Cuaresma, Dios nos pide una vez más que nos arrepintamos y creamos en el evangelio.

**Peticiones** Agregar sus intenciones personales.

**Oración de clausura** Salmo 25:4-5 (Tomado del Salmo Responsorial de hoy)

Todos Tus caminos, oh Señor, hazme conocer;  
enséñame tus caminos.

Guíame en tu verdad y enséñame,  
Porque tú eres mi salvador.

Operaciones parroquiales y planificación de misiones



## **Lectura del Evangelio según san Marcos**

En aquel tiempo, el Espíritu empujó a Jesús a retirarse al desierto, donde permaneció cuarenta días y fue tentado por Satanás.

Vivió allí entre animales salvajes, y los ángeles le servían.

Después de que arrestaron a Juan el Bautista, Jesús se fue a Galilea a predicar el Evangelio de Dios y decía: «Se ha cumplido el tiempo y el Reino de Dios está cerca. Conviértanse y crean en el Evangelio».